

Lamenta PRD postura de la CDHDF sobre la escasez de agua

Noel F. Alvarado

Afirma el diputado local del PRD, Humberto Morgan Colón, que es un error la posición que asume el presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Emilio Álvarez Icaza, al limitar la participación de la iniciativa privada en el **abastecimiento** del **agua**, cuando de no tomarse medidas drásticas inmediatas, para los siguientes años se tendrá un escenario muy crítico.

El diputado de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), agregó que ya estamos en riesgo de pasar de los cortes de **agua** programados a los cortes permanentes; además de que el mismo ombudsman ha reconocido que la escasez de **agua** crea espirales de violencia y mientras más se agudice el problema, las manifestaciones en este tenor irán en aumento.

Dijo que el Sistema Cutzama-la integrado por 7 presas, de las cuales destacan las de Valle de Bravo, El Bosque y Villa Victoria, se encuentran en sus niveles más bajos registrados en los últimos 16 años, al alcanzar tan sólo 378 millones de metros cúbicos. De ahí la decisión del gobierno federal y el capitalino para administrar el suministro del vital líquido y evitar que en la próxima época de estiaje, el Valle de México este seco lo que generará una verdadera crisis social.

En temas como el petróleo o la construcción de carreteras y el transporte como el Tren Suburbano, cabe siempre la posibilidad de la inyección de capitales privados, pero para un asunto tan vital como es el **abastecimiento** del **agua** se le considera inconcebible.

